

Manta, 16 de abril de 2019

## USD 1.461 MILLONES COLOCADOS POR LA BANCA PÚBLICA EN MANABÍ Y ESMERALDAS



Al cumplirse tres años del terremoto que afectó particularmente a Manabí y Esmeraldas, este día se desarrolló en Portoviejo un evento de entrega de créditos de la banca pública a varios beneficiarios de ambas provincias, en donde estuvo presente el Vicepresidente de la República, Otto Sonnenholzner.

El Segundo Mandatario manifestó que la etapa de la recuperación económica y productiva ha llegado y que la disposición del Presidente de la República, Lenín Moreno, es canalizar créditos ágiles para quien lo necesite y, por ello, la banca pública está presente en las zonas afectadas por el sismo de abril de 2016. Destacó que el desarrollo del país está en manos de los emprendedores, como son los manabitas y esmeraldeños, quienes deben liderar el Ecuador hacia el progreso y al Gobierno le corresponde prestarles facilidades.

En este sentido, el Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE) entregó hoy USD 6,6 millones a varios cantones de estas dos provincias para financiar obras relacionadas con la construcción de calles y parques (en Portoviejo), espacio de memoria ciudadana (en Montecristi), obras de drenaje y puentes rurales (en varios cantones manabitas), vivienda de interés social (en Río Verde), vialidad rural (en la parroquia rural La Unión, en Quinindé), aceras, bordillos y cancha de uso múltiple (en las parroquias rurales de

Camarones, Malimpia y Timbire), área recreacional (en la parroquia rural de Chura, en Quinindé), y construcción del parque central (en la parroquia rural Santa Rita).

Adicionalmente, la Corporación Financiera Nacional (CFN) colocó un préstamo por USD 2,9 millones para reactivación productiva, mientras que BanEcuador concedió 6 microcréditos por USD 42.000 y el Conafips viabilizó la entrega de USD 2,75 millones en financiamientos.

Desde el 24 de mayo de 2017 hasta la fecha, el Gobierno del Presidente Lenín Moreno, a través de la banca pública, ha invertido en Manabí y Esmeraldas más de USD 1.461 millones, distribuidos de la siguiente manera:

Banco	Provincia	Monto invertido desde mayo 2017 a la fecha (en millones de USD)	Proyección año 2019 (millones de USD)
BanEcuador	Manabí	242	128
	Esmeraldas	79	44
BIESS	Manabí	484,7	208,4
	Esmeraldas	185,9	104,4
Banco de Desarrollo del Ecuador	Manabí	93,6	53,6
	Esmeraldas	35,3	3,1
Corporación Financiera Nacional	Manabí	196	116
	Esmeraldas	101,2	60
CONAFIPS	Manabí	39,6	7,4
	Esmeraldas	4,4	10
<b>TOTAL</b>		<b>1.461,7</b>	<b>734,9</b>

Estos créditos han respaldado a 80.000 microempresarios jóvenes y agricultores de ambas provincias, a más de 240 pequeñas y medianas empresas del sector alimenticio y turístico, y a más de 32.000 beneficiarios de la economía popular y solidaria como artesanos y microemprendedores. Adicionalmente, se ha apoyado con financiamiento a los afiliados al IESS para adquirir su vivienda propia o emprender su negocio; y a más de 1,3 millones de habitantes de gobiernos locales con obras comunitarias en los cantones.

En Portoviejo, también, se organizó una feria en la que varias instituciones estuvieron presentes con sus stands para informar a la ciudadanía sobre sus productos y servicios. Entre las entidades presentes, estuvieron: los ministerios de Turismo, Trabajo y Agricultura; el Banco de Desarrollo del Ecuador, BanEcuador, CFN, Conafips, Banco Central del Ecuador, Cosede y la Unidad de Análisis Financiero y Económico.

En horas de la tarde, se desarrolla un Gabinete Ampliado en la ciudad de Manta con la presencia de autoridades del Gobierno Nacional.